

Las leyes de telecom dividen a las bancadas

■ El PRI no decide; PAN posiblemente votará dividido; el PRD llama al blanquiazul a definir preponderancia por servicios

Pide Barbosa más tiempo para debate de ley telecom

ACTIVIDADES LEGISLATIVAS

► El senador perredista consideró que el 4 de julio es muy apresurado para el debate en comisiones ► Miguel Barbosa refirió que la nueva ley no termina con los monopolios, sino que intenta regular la competencia

[BLANCA ESTELA BOTELLO]

El calendario planteado por Javier Lozano, presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes, para aprobar el 4 de julio la ley secundaria en materia de telecomunicaciones, es una ruta muy apresurada, ya que es necesario dar más tiempo para el debate en comisiones, expresó el senador Miguel Barbosa.

Refirió que al interior de la bancada se está revisando artículo por artículo de la iniciativa de ley, que es de 307, y apenas están en el 130, y en esa revisión “están surgiendo nuevas cosas que serán materia de una nueva negociación, complementaria”.

El próximo lunes, informó Barbosa, la bancada concluirá la revisión del articulado.

Tras expresar que los senadores perredistas reclaman su auto-

nomía para tomar decisiones, que aunque sí acatan la línea política del partido, toman una decisión parlamentaria individual y colectiva, Barbosa refirió que la nueva ley no termina con los monopolios, sino que intenta regular la competencia entre monopolios.

Refirió que en su momento la bancada perredista del Senado dará a conocer su posición, “pero no tengan duda que van a ser ajustadas a la letra y al espíritu de la Constitución y a la línea política del partido, y no necesitamos que nos digan que nos van a dar seguimiento”.

Enfatizó que la bancada siempre ha actuado conforme a la línea política del partido, pero expresó que hay una “lanzada de los monopolios para penetrar los grupos parlamentarios y penetrar a los dirigentes partidarios que es terrible, y aquí en el Senado eso no va a pasar”.



Continúa en siguiente hoja



POSTURA. *Barbosa, izquierda, señaló que el lunes su bancada concluirá revisión del articulado.*